

BOLETIN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL JUAN SANTIAGO

FELIZ DÍA DE SANTIAGO APÓSTOL

VIVA LA CULTURA!

FELIZ DIA PAPÁ

CELEBRACIÓN DEL PADRE

ANIVERSARIO DE LA RESTAURACIÓN

**REUNIÓN CON LA FAO Y REPRESENTANTES DE LA
SOCIEDAD CIVIL**

3ER TRIMESTRE 2023

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL JUAN SANTIAGO

FELIZ DÍA DE SANTIAGO APÓSTOL

Hoy celebramos al Apóstol Santiago, el Mayor, quien fue el primer mártir de los apóstoles.

Santiago fue uno de los doce Apóstoles de Jesús. Vivió con Él, lo conoció y se encargó de extender su Reino y la Palabra de Dios. ¡Feliz día de Santiago Apóstol!

Aprendamos como él a anunciar la Buena Noticia.

¡Felicidades a todos los Juan Santiaguero
Felices fiestas de Santiago apóstol!



VIVA LA CULTURA!

Como todos los años nuestro grupo de Batton Ballet deja en alto nuestra cultura con su destacada presentación en las Fiestas Patronales Santiago Apóstol 2023.

Este grupo conformado por niñas y adolescentes es una de las agrupaciones culturales mas importantes de nuestro municipio. Llevando el lema «Solo la cultura Salva los pueblos»



FELIZ DIA PAPÁ

Esta celebración del Día del Padre es un momento para honrar a nuestros padres, a quienes a menudo damos por sentado o no pensamos lo suficiente. La celebración comenzó en Europa y luego llegó aquí, lo que significa que muchas tradiciones provienen de ambos lados y tienen eventos paralelos, pero diferentes, dependiendo de dónde se viva.

El Día del Padre tiene una rica historia que se remonta a la tradición católica europea. Fue establecido por primera vez como Día del Padre en Estados Unidos por Lyndon B. Johnson, quien eligió el 3 de junio para su celebración, seguido más tarde por la República Dominicana, donde lo celebran el último domingo de julio se ha convertido en un reconocimiento internacional que incluye tanto a los ciudadanos estadounidenses como nosotros también aquí en casa los dominicanos que viven a lo largo de nuestra hermosa nación isleña.

El Día del Padre es un día para celebrar las figuras paternas y los hombres que cumplen ese papel en nuestras vidas. Ya sean padrastros, padres adoptivos o tíos; abuelos -incluso si son sólo uno de los muchos padrinos que hemos tenido a lo largo de los años-: en el Día del Padre puede ser difícil no quedarse corto a la hora de pensar en qué regalo se adaptará perfectamente a sus necesidades así como a esos cálidos sentimientos hacia todo lo relacionado con los padres. Cada hombre merece un reconocimiento por lo que hace que va más allá de proporcionarnos comida en la mesa cada semana: ¡nos han enseñado lo importante que es la vida!

Papá unifica el amor que mamá nos brinda, feliz día papa!



CELEBRACIÓN DEL PADRE

Aprovechando que es día del padre y que finalizan nuestras Fiestas Patronales Santiago Apóstol, la Alcaldía decidió hacer uso del espacio para preparar esta hermosa decoración y celebrar a los padres.

El último domingo del mes de julio es un día dedicado de manera especial para los padres, esos seres que Dios dispuso para nuestro cuidado, crianza basada en valores y sobre todo para que nos llenen de amor y forjen en nosotros sentimientos de bondad.

Aprovechemos este día para celebrar!



ANIVERSARIO DE LA RESTAURACIÓN

Ayer 16 de agosto, se cumplió un aniversario más de la Restauración, es decir del momento en que se recuperó la soberanía, acción lograda gracias tanto al empeño y obstinación de nuestro pueblo por ser dueño de su propio destino como al cansancio, desgaste y pérdidas sufridas por la metrópoli, España.

Lo que se conmemora es una fecha patria de elevada significación histórica. Un hito que necesita ser tenido muy presente en nuestra conciencia colectiva como recordatorio de la voluntad de este pueblo para regirse como nación organizada, con Estado propio, en pleno ejercicio de sus atributos consustanciales.



REUNIÓN CON LA FAO Y REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL

septiembre 14, 2023

Hoy sostuvimos un encuentro entre la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Ayuntamiento Municipal y una representación de la sociedad civil.

La misma trató temas de relevante importancia para el consumo y ahorro del recurso agua. En este encuentro quedó formalizada la mesa de agua de nuestro municipio siendo conformada por representantes de INAPA, Junta de Vecinos, Asociaciones de ayuda mutua, La Iglesia y una representación de nuestro Ayuntamiento. Como gobierno local nos comprometemos ayudar en la concientización sobre el uso del agua y que esta mesa funcione como apoyo.

